

Título: Cesfam Mateo Bencur invirtió \$78 millones en mejoras para enfrentar aumento de pacientes

## Cesfam Mateo Bencur invirtió \$78 millones en mejoras para enfrentar aumento de pacientes

El Cesfam Dr. Mateo Bencur de Punta Arenas está ejecutando un plan de mejoras en infraestructura y equipamiento avaluado en \$78 millones para enfrentar el aumento de pacientes.

Los recursos fueron utilizados para la adquisición de electrocardiógrafos, balanzas digitales, camillas para box de reanimación, sillas para salas de espera y casilleros para los funcionarios.

En términos de infraestructura, se han realizado mejoras como la habilitación de tres nuevos baños para el personal, el mejoramiento del estacionamiento y el patio interior, así como el empavonado de ventanas. Además, se incorporaron

cortinas clínicas y se está monitoreando el estado del alcantarillado y los desagües debido a la antigüedad del edificio.

"Esto viene a dignificar un poco la atención que brindamos", indicó la directora (s) del Cesfam, Mónica Gatica. "Contar con algo mínimo y básico, como baños adecuados, realmente nos alegra y nos permite trabajar en armonía", añadió.

El alcalde Claudio Radonich destacó el crecimiento exponencial del Cesfam en la última década. "Actualmente, son 33.000 los usuarios de este centro, y claramente está sobrepasado", afirmó. "En los últimos años hemos sumado más de 20.000 usuarios, pero con la misma

infraestructura. Por lo tanto, los tiempos de respuesta del Estado deben ser acordes a esta realidad", agregó.

Ante la creciente demanda, la municipalidad y la Corporación Municipal buscan

una solución a largo plazo con un proyecto de ampliación que contempla la construcción de nueve nuevos box de atención y una sala de reuniones, con una inversión estimada en \$450 millones.

Roberto Marquina L.



Parte del nuevo equipamiento incorporado en el Cesfam.